

# Diego Benavente jura como nuevo consejero

**ASUME.** *El regionalista asume en reemplazo del cupo que dejó Miguel Mellado.*

Como un gran aporte a la labor que desarrolla el Consejo Regional calificó el presidente de esta institución, Juan Carlos Beltrán (RN), la incorporación del regionalista Diego Benavente en reemplazo del cupo que dejó Miguel Mellado (RN), quien renunció con miras a una eventual candidatura parlamentaria.

El juramento de Benavente, quien actualmente se de-

sempeña como director ejecutivo de Corparaucanía, fue destacado por los consejeros presentes en el pleno, quienes junto con saludarlo, le desearon éxito en su gestión.

“Yo creo que Diego Benavente será un gran aporte al Consejo Regional. Primero, por lo profesional y, en segundo lugar, por su amplia trayectoria y conocimiento que tiene de la Región, a lo que se suma

el tema de descentralización”, afirmó Beltrán.

Benavente, quien luchó a nivel nacional para lograr la elección por votación popular de los consejeros, afirmó que asume esta nueva labor “con muchas ganas” y esperando aprender de sus colegas.

Sobre su aporte al trabajo del Core, Benavente dijo que pone a disposición del órgano colegiado su experiencia en te-



DIEGO BENAVENTE PONDRÁ SU EXPERIENCIA A DISPOSICIÓN.

mas de desarrollo regional.

“El país es muy centralizado todavía, por lo tanto, uno puede ser un gran apoyo y un gran aporte si logra generar mayor impacto con lo mismo que se

está haciendo, a lo mejor con los mismos recursos e invertirlos de tal forma que le podamos sacar mayor provecho, en eso creo poder contribuir”, puntualizó Benavente.